

Detail: Die Designagentur Emulsion gestaltete die Räume mit viel Liebe zum Einzelobjekt.



Ankommen: Die neu gestaltete Reception heisst die Gäste stilsicher willkommen.



Frisch: Die Wandmalerei von Lorena Paterlini.



Ausgezeichnet: Das Restaurant Scalottas.

Fast alles Neu

Das Familien- und Wellnesshotel *Schweizerhof* auf der *Lenzerheide* präsentiert sich mit neu gestalteter Reception, grosszügiger, moderner Lobby und vieles mehr. Redaktion: Anita Simeon Lutz

Seit 31 Jahren lenken Claudia und Andreas Züllig überaus engagiert, innovativ und sehr erfolgreich die Geschicke des Familien- und Wellnesshotels Schweizerhof im Zentrum der Lenzerheide. Mit Christian Zinn als Direktor ist seit einem Jahr noch mehr Power, Gestaltungswille und Herzlichkeit dazu gekommen. Er war es denn auch, der die Initialzündung zur Umwandlung des Empfangsbereich des Hotels gab.

Mit dem Umbau der Reception erfährt der Bereich des Ankommens und Willkommens nicht nur einen neuen Auftritt, sondern auch eine neue, prominente Position nahe beim Eingang. Zwei zentrale Desks sind ganz der Interaktion mit den Gästen gewid-

met. Die räumliche Trennung zum Back-Office erlaubt dem Réceptions-Team eine ungeteilte Aufmerksamkeit auf die Anliegen der Gäste. Für mehr Rückzugsmomente sorgen am Platz der ehemaligen Reception eine gemütliche Cheminée-Lounge sowie vis-à-vis an der Fensterfront kleine Sitzinseln bis hin zur Bibliothek, die gekonnt in die neuen Räumlichkeiten integriert wurde.

Für die Umgestaltung konnte das Ehepaar Züllig wiederum auf die kompetente Unterstützung der Designagentur Emulsion zählen. Die beiden Designprofis Tanja Jörmann und Werner Woodtli begleiten das Hotel Schweizerhof in Gestaltungs- und Umbauprojekten, seit sie 2005 die Ausschreibung zur Neugestaltung der Hotelzimmer gewannen. Mit ihrem feinen Gespür für Formen, Farben und Materialien und für die Menschen, die die Räume beleben, schaffen sie intuitiv starke, ebenso funktional wie stimmige, zeitlose Erlebnisbereiche.

Auch die beliebten Budgetzimmer im Hotel erstrahlen in neuem Look. Die einheimische Künstlerin und Illustratorin Lorena Paterlini hat jedes Zimmer individuell gestaltet und erfreut zukünftige Bewohner

mit ihrer frischen, witzigen Wandarbeit. Die Zimmer sprechen Gäste mit etwas kleinerem Budget an, die trotzdem von allen Annehmlichkeiten des Hotels profitieren können.

Und dann gibt es auch noch Neuigkeiten aus der Küche: Guide Michelin ehrt Hansjörg Ladurner und sein Restaurant Scalottas mit einem Grünen Stern. Diese Auszeichnung wurde 2021 das erste Mal vergeben und zeichnet Restaurants aus, die sich durch ein besonders nachhaltiges Wirken hervorheben.

www.schweizerhof-lenzerheide.ch



Erfolgreiches Team v.l.n.r.: Andreas und Claudia Züllig, Christian Zinn.